



Expresa Santiago Creel su apoyo solidario a la ministra Norma Piña ante dichos del Presidente de la República

Boletín No.3898

Expresa Santiago Creel su apoyo solidario a la ministra Norma Piña ante dichos del Presidente de la República

- Le decimos al presidente que respete la división de Poderes, que respete a la Constitución y que respete al Poder Judicial de la Federación
- “Ya basta presidente López Obrador de insultar, de agraviar, de descalificar, siempre sin fundamento”, reclama
- El presidente López Obrador debe asumir su responsabilidad en el combate al crimen organizado

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, expresó su apoyo solidario a la titular de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña Hernández, ante los agravios expresados por el Presidente de la República.

“Desde esta Cámara le decimos que respete la división de Poderes, que respete a la Constitución y que respete al Poder Judicial de la Federación”, manifestó en conferencia de prensa.

Dijo que nuevamente el Jefe del Ejecutivo Federal divide y ataca a un Poder, porque la ministra Piña Hernández representa al Poder Judicial de la Federación.

Destacó que los señalamientos del Presidente de la República ofenden y agravan a la división de Poderes y a todos los representantes de los poderes del Estado mexicano.

El diputado Presidente aseguró que la función de la SCJN tiene el carácter constitucional de administrar justicia, y para hacerlo, requiere de plena independencia y autonomía.

“Ya basta Presidente López Obrador de insultar, de agraviar, de descalificar, siempre sin fundamento, injustificadamente a una de las funciones esenciales. Y cuando el Poder Judicial y la



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

10/03/2023

LEGISLATIVO

Suprema Corte de Justicia tienen una Presidenta que hace ejercicio de su autonomía y de su independencia, lo que debemos de hacer es reconocer, es celebrarlo como mexicanas y mexicanos”, dijo.

Por ello, exigió al Presidente de la República a que mejor se dedique a arreglar la economía, pues la canasta básica ya subió 14 por ciento y tenemos una inflación que supera los siete puntos. “Presidente López Obrador: cumpla la Constitución y haga política, es su función, es su obligación y es su deber”.

Por otra parte, Creel Miranda criticó al Gobierno Federal por haber quitado el lábaro patrio del Zócalo durante la concentración por el Día Internacional de la Mujer, este 8 de marzo, porque “la Bandera pertenece al pueblo; la Bandera no pertenece a un gobierno y menos a una persona”, apuntó.

Sobre la postura del Jefe del Ejecutivo Federal de rechazar la intervención del vecino país del norte en contra el crimen organizado en México, el legislador federal dijo que lo primero es que él debe asumir su responsabilidad en el combate al crimen organizado.

“Nadie más es el responsable que el gobierno y todo lo que acontezca respecto al crimen organizado, es responsabilidad del gobierno; por lo tanto, el que debe de dar una explicación es el Presidente de la República”, concluyó.

